...LOS CODIGOS ...

ARTICULO 2

Los códigos fueron primeramente canalizados, dibujados y pintados en enero de 2005 y luego surgió la necesidad de decodificarlos. No sabía porque, ni para que se hacían ...

A medida que realizamos la decodificación (mayo de 2005) fuimos vivenciando la transformación .

Hoy podemos comenzar a transmitirte información a través de estos artículos.

La experiencia es personal y muy enriquecedora; los códigos van a dirigirse al lugar donde se los necesita, puedes experimentar leves movimientos que luego te llevarán a un equilibrio de los vehículos para poder vivir mejor en ésta tierra, manifestar el bienestar en la vida cotidiana, mejorar nuestros vínculos, y cada una de las áreas en las que nos desarrollamos ... y aprender a fluir con la Energía Cósmica ...

Ser Cielo y Tierra en UNIFICACIÓN ... convertirnos en seres cósmicos ...

Para mí fue muy ordenador dibujar y pintar estos códigos más no hubiese podido decodificarlos sin la colaboración de compañeros del Alma; con los que seguimos trabajando según nos van indicando los Maestros de Luz.

A medida que profundizamos, más personas están colaborando con nosotras y serán reconocidos por la tarea y recompensados por la experimentación de la sanación.

Todos vamos avanzando juntos en este camino hacia la MAESTRIA ... AUTORREALIZARSE ... SABERSE ...

Dios te bendice en tu camino hacia la luz

LM / AQ